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Presentation of the issue  
 

 
The law and economics review is a rigorous and reproducible review of the 

results of all existing original studies, in response to very specific questions. It is not 
quantitative, but qualitative because it provides a series of serious studies, both 
critical and analytical. 

 
In this new issue, the presentation, both detailed and synthetic, of two lines of 

research will be appreciated, in order to give an account of an immense and copious 
space, a simple overview of the proposed titles highlights an active relationship 
between a purely legal and an economic part without forgetting the general articles, 
such as distance training or the study on plagiarism. In matters of law, the articles on 
family law are distinctive in their number in this respect. This is the case with the visit 
of the child in matters of custody, a study which is based on the organization of this 
right between the conventional and the judicial; another article, whose author 
endowed with a comparative and egalitarian spirit, emphasized the effect of the 
equality of future spouses in terms of marital age in Algerian and Moroccan law. The 
same applies to the article studying the effect of the amendment to Article 54 of the 
Family Code on the principle of equality between spouses.  

 
The study on the nullity of marriage for violation of public order granted this 

matter. In addition, other studies have looked at criminal law but in relation to family 
law, such as mediation as an alternative means of resolving family conflicts, or the 
criminal responsibility for abortion in Algerian law. 

 
Another area or theme of priorities that we feel we are identifying and that we 

think is very positive is the study of an economic issue. Thus, one author has dealt with 
a topic of great importance in this specialty, dealing with econometrics of the effect 
of money supply on the variables of the magic square of Kaldor in Algeria. 

 
Finally, this edition, like those which preceded it, can only be opened with a 

heartfelt thanks to the colleagues who have accepted a delicate, sometimes weighty, 
but remarkably indispensable task, that of objectively evaluating an article, and all 
the staff of the review. 

 

 

 

                                                                            Pr. Djilali TCHOUAR 
                                                                               Editor-in-Chief of the MRLE 

 

 

 

 

 



Présentation du numéro 
 

 
La revue de droit et d’économie est une revue d’études rigoureuses et 

reproductible des résultats de toutes les études originales existantes, en réponse à des 

questions bien spécifiques. Elle n’est point quantitative, mais qualitative du fait qu’elle  

fournit une série d’études sérieuses tant critiques qu’analytiques. 

 

Dans ce nouveau numéro, on appréciera, pour rendre compte d’un espace 

immense et copieux, la présentation, à la fois détaillée et synthétique, de deux axes de 

recherches car, un simple survol des titres proposés met en évidence une relation active 

entre une partie purement juridique et une autre économique sans pour autant oublier 

les articles d’ordre général, tels que la formation à distance ou encore l’étude sur le 

plagiat. En matière de droit, les articles sur le droit de la famille sont distinctifs par leur 

nombre à cet égard. Ainsi en est-il de la visite de l’enfant en matière de garde, étude qui 

s’est basée sur l’organisation de ce droit entre le conventionnel et le judiciaire; un autre 

article, dont l’auteur doté d’un esprit comparatiste et égalitariste, a mis l’accent sur 

l’effet de l’égalité des futurs conjoints en matière d’âge matrimonial en droits algérien 

et marocain. Il en est de même de l’article étudiant  l’effet de l’amendement de l’article 

54 du code de la famille sur le principe d’égalité entre les époux. L’étude sur  la nullité 

du mariage pour violation de l’ordre public a exaucé cette matière.  

 

 Par ailleurs, d’autres études se sont penchées sur le droit pénal mais en relation 

avec le droit de la famille, telles que la médiation comme un moyen alternatif résolvant  
les conflits familiaux, ou encore la responsabilité pénale en matière d’avortement en 

droit algérien. 

 

Un autre axe ou thème des priorités que nous estimons dépister et qui nous 

semble en tout point positif est l’étude portée sur une question d’ordre économique. 

Ainsi, un auteur a traité un sujet d’une grande envergure dans cette spécialité portant 

sur  l’économétrique de l'effet de la masse monétaire sur les variables du carré magique 

de Kaldor en Algérie. 

 

Enfin, cette édition ne peut s’ouvrir, à l’instar de celles qui l’ont précédée, que 

sur des remerciements adressés vivement aux collègues qui ont accepté une tâche 

délicate, parfois pesante, mais remarquablement indispensable, celle d’évaluer 

objectivement un article m et 0 tout le staff de la revue. 

 
 

 

 

                                                                                            Pr. Djilali TCHOUAR 
       Rédacteur en chef de la RMDE 
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